



MÜNCHEN, 24. NOVEMBER 2022

LUPP + PARTNER BERÄT IMPLERIA BEIM ABSCHLUSS DER RAHMENVEREINBARUNG ZWISCHEN IMPLERIA, DEUTSCHE ASSET ONE GMBH UND UNION INVESTMENT.

Lupp + Partner berät Impleria beim Abschluss der Rahmenvereinbarung zwischen Impleria, Deutsche Asset One GmbH und Union Investment, welche die Grundlage für die künftige Kooperation der Parteien im Bereich Projektentwicklung im deutschen Markt darstellt. Die Vereinbarung bündelt die Akquisitions-, Projektentwicklungs- und Planungskompetenz des Immobilienbereichs von Impleria mit der Marktexpertise und dem exklusiven Fokus auf nachhaltige Wohnimmobilieninvestments der Deutsche Asset One.

Der Fokus aller drei Parteien liegt auf der Entwicklung eines modernen, nachhaltigen und funktionellen Wohnungsbaus, der den Anforderungen von Mietern und Investoren entspricht.

MUNICH, 24 NOVEMBER 2022

LUPP + PARTNER ADVISES IMPLERIA ON THE CONCLUSION OF THE FRAMEWORK AGREEMENT BETWEEN IMPLERIA, DEUTSCHE ASSET ONE GMBH AND UNION INVESTMENT

Lupp + Partner advises Impleria on the conclusion of the framework agreement between Impleria, Deutsche Asset One GmbH and Union Investment, which forms the basis for future cooperation between the parties in the area of project development in the German market. The agreement combines the acquisition, project development and planning expertise of Impleria's real estate division with the market expertise and exclusive focus on sustainable residential property investments of Deutsche Asset One.

The focus of all three parties is on the development of modern, sustainable and functional housing that meets the requirements of tenants and investors.

Für Implenia ist die Zusammenarbeit Teil ihrer Strategie, im deutschen Immobilienmarkt weiter zu wachsen und auch das Projektentwicklungsgeschäft als Service Development auszubauen.

Das Team von Lupp + Partner beriet bei allen rechtlichen Aspekten des Abschlusses der Rahmenvereinbarung. Die Beratung von Implenia beim Abschluss der Kooperationsvereinbarung mit zwei signifikanten Marktteilnehmern unterstreicht die Wachstums- und Entwicklungsstrategie von Lupp + Partner auch für die Praxisgruppe Real Estate.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

For Implenia, the collaboration is part of its strategy to grow further in the German real estate market and also to expand its project development business as a service development.

The Lupp + Partner team advised on all legal aspects of the conclusion of the framework agreement. Advising Implenia on the conclusion of the cooperation agreement with two significant market participants underlines Lupp + Partner's growth and development strategy for the Real Estate practice group.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.